

AGÉE DE 59 ANS ET BON PIED BON OEIL

Et préconise Cardui qui, dit-elle, l'a sauvée dans des moments dangereux.

Mercer, Ky. — "Il y a quinze ans" écrit Mme W. T. Ball de cette localité, "je souffrais atrocement du retour de l'âge. Après avoir souffert pendant trois ans je devins nerveuse au possible. Je ne pouvais plus travailler. J'avais des insomnies, et enfin je me décidai à prendre Cardui. Après quelques doses mon état fut amélioré et au bout de quelques jours j'ai pu travailler sans fatigue et marcher six milles pour me rendre à la foire de Central City où je m'amusaï bien.

"Deux bouteilles de Cardui me rendaient la santé et la force et me sauvaient à une époque critique de ma vie. "J'ai maintenant bon pied, bon œil quoique âgée de 59 ans le onze de ce mois. Je ne cesserais jamais de vanter l'efficacité de Cardui qui m'a fait tant de bien. Il a également sauvé la vie de ma fille qui avait eu une attaque terrible."

Cardui, en usage depuis plus de quarante ans a démontré son efficacité comme "le tonique des femmes." Si vous vous sentez faible et à bout de vos particulariers au sexe féminin, essayez Cardui. Adv.

FEUILLETON DE L'ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS

(Commencé le 5 mai.)

"COEUR SACRIFIÉ"

JULES DE GASTYNE

Il y en avait qui trouvaient le courage de sourire. Quelques marins, dans la colonne, marchaient les bras en l'air, leur épaule à la main, dans l'attitude de gens tombés à l'eau et qui se noient. Des cordes bleues et rouges entraient dans les manches. Les regards se tournaient vers les arrières, les arrières, les arrières, du reste, si l'on avait souffert, d'attacher un verre de champagne à son cou. André était épuisé. Il se demandait comment il aurait fallu payer toutes ces gens pour les obliger à enurer le supplice qu'ils se donnaient à l'extérieur par plaisir. Non, est-il pas ainsi de toutes les joies humaines? Si l'on faisait le compte des fatigues, des déceptions, des ennuis de tous genres, on n'aurait pas envie d'être en enfer, n'est-ce pas? Et l'on faisait le compte des fatigues, des déceptions, des ennuis de tous genres, on n'aurait pas envie d'être en enfer, n'est-ce pas?

— Et que diable faites-vous ici? Vous n'êtes pas danser? Il se retourna. C'était M. Ganneton. — Non, dit-il, je vous cherche. — Dans la salle de bal? — Je ne suis pas. Je vais au hasard. — Venez par ici. Et le mari d'Hélène entraîna son beau-frère vers un petit salon, hors de la foule.

— La se trouvait Hélène au milieu d'un groupe d'hommes qui l'écoulaient et la fixaient. Elle était jolie et gracieuse au possible, mais d'une peine au milieu de sa cour.

— La se respirait. — André se sentit plus à l'aise. Hélène le présenta aux personnages qui se trouvaient à ses côtés, des hommes politiques, pour la plupart, des députés, des sénateurs. Il y avait même un ministre. Beaucoup d'habitants de la ville. Quelques-uns remarquèrent les traits de leur habit de véritables hochettes de croix. Deux ou trois condons rayaient de rouge les épaules blanches. Pas une autre femme qu'Hélène. On causait et on riait. Un grand accord fut fait à André, dont on connaissait les actions, l'état, et tout de suite l'officier fut à son aise. Il lui semblait qu'il venait d'entrer dans un autre monde; il était comme le voyageur qui découvre au milieu de l'aridité du désert une oasis rafraîchissante.

Pendant qu'il était sous cette impression, un mouvement se produisit vers une des portes donnant sur le grand salon. Il y porta ses regards et aperçut dans l'embrasure le ministre des finances le bras passé sous le bras d'un personnage qu'il ne voyait que de dos et avec lequel il semblait causer familièrement. L'encolure de cet homme était d'une largeur extraordinaire. Au-dessus du col de chemise le cou trop gras formait des bourrelets roses. Le dos, ample, semblait faire craquer l'habit de drap mince. Les mains étaient passées sous les bas-pans, qu'elles soulevaient et entre lesquelles on apercevait le rebord mince d'un étui.

Tout à coup l'homme se retourna, et André pâlit. Il avait reconnu son père. Le directeur du Crédit du Globe avait l'aspect plus imposant que jamais. Maintenant qu'il ne redou-

tail plus rien, que ses affaires prospéraient, que le succès enflait ses voiles de sa barque, naviguant sur les flots jaunes des millions, il portait haut la tête. Son regard s'étendait autour de lui, sur les humbles qui passaient à ses pieds, hautain et bienveillant. Des diamants étincelaient à sa chemise. La croix de la Légion d'honneur brillait sur sa poitrine au milieu de décorations étrangères de nuances diverses. Il semblait protéger même le ministre, qui avait l'air auprès de lui d'un tout petit personnage.

En apercevant André il n'eut l'air ni surpris ni embarrassé. — Il alla droit à lui. — Tiens, le voilà? — Oui, mon père, dit l'officier. — Pourquoi n'êtes-vous pas venu me voir? — J'arrive, dit André, plus gêné que le président du Crédit du Globe. — Tu es descendu chez ta sœur? — Oui. — Viens déjeuner chez moi demain. Je puis t'être utile. — J'irai, mon père, dit docilement l'officier.

M. Reynaud se tourna vers son ami. — Monsieur le ministre, dit-il, permettez-moi de vous présenter mon fils. — J'ai déjà eu l'honneur, répondit le personnage officiel, de faire connaissance avec monsieur. — Nous sommes un peu en froid, dit encore le directeur du "Crédit du Globe", mais c'est un charmant garçon. — Si vous pouvez faire quelque chose pour lui...

— Je n'en parlerai à mon collègue, le ministre de la marine. — Ensuite M. Reynaud, comme chez lui, alla saluer sa fille, semer la main à son gendre et à tous les personnages, même les plus importants qui se trouvaient là, et qui tous s'embellirent pour lui pleins de déférence, puis il s'éloigna, heureux de son triomphe, au bras de son ami le ministre.

Hélène regarda son frère. Celui-ci semblait abasourdi. — Eh bien? lui dit-elle tout bas. — C'est inimaginable! — Has-tu déjeuné demain? — Je ne suis pas. — Tu verras quel luxe et quels convives! Tout ce qui a un nom, tout ce qui a de l'influence dans la République. Et des services. Et des attitudes. Et le sabbat. Et les déjeuners sont splendides... et tu arrives plus vite en mangeant chez lui que quelques tranches de pain de la table grasse qui reçoivent des fleches de sauvages.

Autour d'Hélène, dont on avait entendu les dernières paroles, on se mit à rire. — André ne répondit pas. — Et se demandait ce qu'il avait fait, s'il n'aurait pas tout honnêtement repartir le lendemain au milieu de ces sauvages que plaisait sa sœur. La, au moins, rien d'incertain. La vie au grand air, sous le soleil. Pas de platitudes et de courtoiseries. Un drap mince. Pas de bas-pans. Et se faire taper. Et il ne savait plus. Quand les autres étaient fiers d'être chez son père, de se faire protéger par lui, lui, il s'en trouvait humilié. Il en eût rougi.

Il fut arraché à ses réflexions par un coup sur le bras que lui donna Hélène. — M. Déjeuné, dit la jeune femme. — Et André vit en effet son ami qui passait devant l'entrée du salon, dominant le bras à une femme vêtue d'une toilette rose pâle. (A continuer.)

SUPERSTITIONS ANGLAISES M. Lovell a fait, l'autre jour, une intéressante conférence sur la superstition, à la Folklore Society de Londres.

UN MOT DE PRINCE LEOPOLD DE BAVIERE Bâle. — Le prince Léopold de Bavière continue son séjour à Munich et ses intimes affirment que ses conversations ne portent plus les sentiments optimistes dont il avait fait montre jusqu'ici au sujet de la situation de l'Allemagne. Recevant récemment une délégation d'officiers et de vétérans de la Grande Guerre, il leur dit: — C'est à nous, les infirmes, les vieux à donner l'exemple.

F. A. BRUNET HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER 313 RUE ROYALE, Phone 43

MATHEY-CAYLUS CAPSULES Remède Français Le modèle pendant plus d'un demi-siècle, les médecins européens les ont prescrites et elles ont obtenu les résultats excellents. Dans toutes les pharmacies, on trouve des contrefaçons. Les véritables sont complètes et complètes, chez tous les pharmaciens. CLIN & CIE., Paris.

Murs Carrelés Chambranles de Cheminées, Bains, Poches, Etc., Ouvrages en Marbres de Tous Genres

ROGER DE ROODE Phone Main 3250 808 rue Perdido

VENIZELLOS PROPHETE

L'Opinion: Que n'a-t-on écrit sur Venizelos? Mais sait-on à quel point le grand homme d'Etat possède le don de l'intuition? Il y a près de deux ans qu'il avait prédit au roi Constantin l'intervention américaine. Mais ce qui est encore plus frappant, ce sont ses paroles prophétiques concernant la bataille de la Marne. C'était un petit peu après Charleroi. Nos troupes se repliaient sur notre territoire. Le pays vivait dans l'angoisse et chez les neutres la confiance en la puissance de l'Entente commençait à fléchir.

Le colonel Braquet, notre attaché militaire, allait voir tous les jours Venizelos, alors Président du Conseil, pour lui commenter le communiqué. Mais les nouvelles étaient de plus en plus mauvaises, et le colonel Braquet, tout ému, ne voulait rien cacher à Venizelos. Je n'ai aucune inquiétude sur la marche future des opérations. Ne voyez-vous pas qu'une bataille se dessine quelque part par là, dit le Président du Conseil en montrant sur la carte la ligne de la Marne? Les Allemands ont fait un effort trop grand pour eux. Bien-tôt ils n'en pourront plus. Les Français les arrêteront et l'Entente finira par avoir le dessus. Ven ai tellement la conviction que j'ai offert demain même à votre ministre l'Alliance de la Grèce. Vivement impressionné par ces paroles, le colonel Braquet s'empressa de communiquer par télégramme au gouvernement français ce qui venait de lui dire Eleutherios Venizelos. Ce télégramme historique se trouve au ministère de la Guerre. Il ne s'agit donc pas d'une prophétie à "postériori" comme celle qu'invoquent quotidiennement nos plus brillants conférenciers.

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

Les Autrichiens, dit Henri Martin dans le livre consacré à ce grand patriote, savaient l'usage bizarre invention, digne de leur brutal vandalisme, non pour détruire les fortifications, mais pour essayer de brûler la ville et toutes ses merveilles. Un jour, c'était le 12 juillet, on vit tout à coup s'élever dans les airs de petites bombes, au large du Lido, une vingtaine de ballons; puis de petits nuages de fumée et des explosions successives firent comprendre que chaque ballon portait une bombe. Pas une ne tomba dans la ville elle-même, mais sur le Lido ou sur la lagune; il y eut quelques ballons qui, passant par-dessus la ville et cités, allèrent faire détoner leurs projectiles sur la tête de leurs assiégés. Les Venitiens en furent de grandes ruses. A chaque facile détonation qu'on entendait du haut des airs, réponnaient des coups et d'innombrables bâtiments de marine. Le lendemain, coururent maintes caricatures sur les bombes-ballons.

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LES BOMBES-BALLONS Les Boches ne sont que les imitateurs; avant eux, leurs dignes alliés, les Autrichiens, avaient essayé de bombarder des monuments et des positions stratégiques. Cela se passait pendant le siège de Venise, révoquée sous la direction de Daniel Mannin (mort 1848 août 1849).

LA CRISE DU CHARBON ET LES CHALANDS DE MER

Pour aller chercher en Angleterre le charbon dont nous avons un si pressant besoin, est-il raisonnable d'acquiescer ou de faire construire (quand on le peut!) des bâtiments à vapeur, coûtant de plus en plus cher, vu l'élévation continue des matières premières. Et n'est-il pas infiniment plus pratique d'affecter à ce genre de transports des chalands de mer, beaucoup moins coûteux, beaucoup plus rapidement construits, naviguant à la suite d'un remorqueur?

Il faut rendre cette justice à M. Sembat que, pendant son ministère, en novembre 1915, il avait entrevu l'avantage de cette solution et qu'il avait jeté les bases d'importantes commandes de chalands à passer nos chantiers de construction navale.

Il serait peut-être intéressant de conter comment s'est trouvée décartée ou différée cette solution si simple. On y trouverait, en effet, de ces rivalités coutumières entre administration différentes, rivalités que la guerre, qui l'eût cru? n'a pas éteintes. Mais passons... Ne cherchons que ce qu'il peut y avoir de bien dans une solution qui aurait suffi, sinon à éviter, du moins à atténuer dans une large mesure cette crise du charbon qui fut si dure lors de l'hiver dernier et qui n'est pas encore conjurée, tant s'en faut.

Les chalands de mer sont de construction étonnamment simplifiée. Ils ont un profil quasi rectangulaire et sont ce que les marins appellent d'un mot pittoresque, de véritables "boîtes à savon". On les dirige par tranches que l'on peut rajouter tout à bout. Ils sont, par suite, commodes, les dimensions plus hautes, aisés à construire et d'une livraison rapide.

Plusieurs de nos amateurs, pénétrés de l'heureuse utilisation des chalands de mer, ont acquis hors de France, puisé nos chantiers maritimes, manquant, à la fois, de matières premières et de main-d'œuvre, se trouvaient empêchés de leur en fournir. Mais le nombre de ces porteurs de charbon est infiniment trop faible pour les besoins du ravitaillement.

Le moment semble venu — il est même venu depuis longtemps! — où le gouvernement serait bien inspiré en procurant, par tous les moyens possibles, à nos divers chantiers les matières propres à construire ces chalands.

Regardons cet été le temps perdu, latin qu'avait la venue de l'hiver, la crise des transports n'affecte plus comme naguère le ravitaillement du combustible.

MARC LANDRY. TOITURES Françaises, plâtrées, etc. en caoutchouc. Feuilles en métal galvanisé. Fourneaux et poêles à huile.

B. V. REDMOND & SON, 309-311-313 RUE DECATUR, Phone Main 1056, 1057.

INJECTION BROU Le traitement logique. Direct—Prompt—Efficace. Gonorrhée et Sanie. En vente chez tous les Pharmaciens.

Confiseries Suprêmes 80c la Livre Le plaisir dans chaque boîte

F. LAUDUMIEY, R. ADER, Président et Gérant, Vice-Président. EMILE ADER, Secrétaire. LAUDUMIEY & CO. LTD.

Entrepreneurs de Pompes Funèbres et Embaumeurs 1108-1112 Rue N. Remparts. PHONE HEMLOCK 406.

L. A. MUELISEN & SON PHONES JACKSON 198-1877 1829-1835 Dryades St. SERVICE JOUR ET NUIT Dame Pour Embaumements.

L. A. MUELISEN & SON PHONES JACKSON 198-1877 1829-1835 Dryades St. SERVICE JOUR ET NUIT Dame Pour Embaumements.

MM. LES BOCHES

Du Figaro: Les chimistes allemands ont à tel point troué et falsifié tout ce qui se vend dans le commerce qu'il n'est même plus possible de se suicider dans les Empires centraux par les moyens habituels. Ces jours-ci, un désespéré de la vie prend une bonne dose de cyanure de potassium et, pendant vingt-quatre heures, attend la mort qui ne veut pas venir. Il se lève, fait anéantir ce qui lui reste de la boisson fatale et apprend qu'il a avalé du cyanure de potassium-ersatz, faux, absolument inoffensif. Furieux, il s'en va acheter une corde à l'aspect solide et se pend. La corde se casse; elle était tressée en fibres de papier.

Dégoûté par ces deux tentatives et convaincu que la mort ne veut pas de lui, le désespéré reprend plaisir à l'existence et se dirige vers un restaurant où il se fait servir un goulasch de bœuf. Deux heures après, il était mort!

C'est un journal de Prague qui raconte cette histoire. LE MASQUE DE FER.

Consulat Général de France 507 RUE IBERVILLE. (Ouvret de 9 heures à 3 heures, Samedi de 9 heures à Midi.)

Le Gérant du Consulat Général a l'honneur de porter à la connaissance des personnes dont les noms suivent, qu'ayant d'importantes communications à leur faire il leur serait reconnaissant de se présenter en personne au Consulat Général, ou de lui envoyer leur adresse par la poste: Collier, Claude Marie Antoine, Despeaux, Jean, Lacout, Jean, Tavan, Antoine Auguste.

Loi du 20 février 1917. En vertu de cette loi, tous les exemplaires et reformés d'avant la guerre, nés depuis le 1er janvier 1876, et qui ont été maintenus dans cette situation à la suite de l'examen subi par eux en vertu du décret de septembre 1914, sont tenus de faire immédiatement une déclaration de leur situation militaire en vue de passer une nouvelle visite médicale.

Tous les Français se trouvant dans ce cas qui résident dans la circonscription consulaire de la Nouvelle-Orléans, sont invités à faire d'urgence la déclaration dont il s'agit, soit verbalement au Consulat Général, soit par lettre recommandée. Des instructions leur seront immédiatement données afin qu'ils

"L'endroit où L'on Mange" COMUS RESTAURANT 135 RUE ST. CHARLES 715 RUE COMMUNE

S. WIAN et ROSSI ATELIER DE PEINTURE 93 RUE ROYALE NOUVELLE-ORLEANS, LNE.

SUPERIEUR AU COPAHU ET AUX INJECTIONS SANTAL MIDY CAPSULES SOLAGE EN 24 HEURES

Dr. CAUVIN'S PILLS Laxatif et Purgatif Le Remède Français, en Vogue Efficace et Agréable au Gout. Recommandé par Les Médecins Européens. Chez Tous les Pharmaciens. Agence aux Etats-Unis: E. FOUGERA & CO., Inc., New York.

P. ACKERMANN FLEURINTE Bouquets de Mariages, Embellissements Funéraires et décorations. 151 rue Bourbon, a un liei de la rue Canal.

RECOMMANDÉ PAR TOUS LES MÉDECINS ÉMMÉRÉS POUR LES PERSONNES SOUFFRANT DE RHUMATISME, DE NÉVROSÉ, DE MALADIE DE REUMATISME, ET DE L'ESTOMAC. Essayez sans attendre. Demandez à votre pharmacien de vous en procurer, ou donnez-nous un coup de téléphone chez tous les pharmaciens connus. Réchantillons, gratuits, de nos agents.

RECOMMANDÉ PAR TOUS LES MÉDECINS ÉMMÉRÉS POUR LES PERSONNES SOUFFRANT DE RHUMATISME, DE NÉVROSÉ, DE MALADIE DE REUMATISME, ET DE L'ESTOMAC. Essayez sans attendre. Demandez à votre pharmacien de vous en procurer, ou donnez-nous un coup de téléphone chez tous les pharmaciens connus. Réchantillons, gratuits, de nos agents.

RECOMMANDÉ PAR TOUS LES MÉDECINS ÉMMÉRÉS POUR LES PERSONNES SOUFFRANT DE RHUMATISME, DE NÉVROSÉ, DE MALADIE DE REUMATISME, ET DE L'ESTOMAC. Essayez sans attendre. Demandez à votre pharmacien de vous en procurer, ou donnez-nous un coup de téléphone chez tous les pharmaciens connus. Réchantillons, gratuits, de nos agents.

LE TUDOR DE PEARCE, AUJOURD'HUI ET DEMAIN LA FRANCE HÉROÏQUE

Huit films de vues cinématographiques saisissantes prises sous les auspices du BUREAU CENTRAL DU SECOURS AMÉRICAIN À PARIS VOUS VERREZ:—

Les héros américains de l'air lancent leurs avions de combat contre l'ennemi. Batailles dans les tranchées. Prisonniers allemands travaillant aux tranchées. — Les ruines de Verdun. RAPPELEZ-VOUS:—Que 25 pour cent des recettes de ce spectacle seront versées à la caisse de Secours Français.

Les Marches au Succès

sont construites en dollars, pièce sur pièce. Chaque dollar déposé vous avance plus près du but que vous souhaitez— l'indépendance; ce qui n'est atteint qu'en économisant une partie de ce que vous gagnez maintenant.

Whitney-Central Trust & Saving Bank

RUES ST. CHARLES ET GRAVIER 8132 RUE OAK RUES CHARTRES ET IBERVILLE RUES DAUPHINE ET PIÈTE

Original Genuine FOUGERA'S TABLETS. Toutes nos importations Françaises et Anglaises en Médicaments & Spécialités. Portent notre timbre de garantie bleu. En exigeant cette Marque on sera sûr d'obtenir le produit original. E. FOUGERA & Co., Inc. (Maison fondée en 1849) 90 BEEKMAN STREET NEW-YORK

NOTEZ BIEN L'ADRESSE 201-211 rue Nord Rempart Couvreurs, Marchands d'Ardoises et Réparateurs PAS DE SECOURSAL LE SEUL ET UNIQUE BRANDIN ALBERT BRANDIN SLATE AND ROOFING CO., Inc. Téléphone Main 1212

Les Spécialités Magasin Holmes MARCHANDISES DE PREMIER CHOIX ASSORTIMENTS COMPLETS PRIX SATISFAISANTS AU PUBLIC ET A NOUS-MEMES Service exact de ventes, de livraisons, et de commandes par la Poste Notre but est de mériter la confiance absolue du public

D. H. HOLMES CO. LIMITED Paris, New-York, Londres, Berlin et Florence. Établi le 2 Avril 1843

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de Toilette pour messieurs et enfants

FAMOUS WELL MINERAL WATER Les puits d'eau minérale du Texas

RECOMMANDÉ PAR TOUS LES MÉDECINS ÉMMÉRÉS POUR LES PERSONNES SOUFFRANT DE RHUMATISME, DE NÉVROSÉ, DE MALADIE DE REUMATISME, ET DE L'ESTOMAC. Essayez sans attendre. Demandez à votre pharmacien de vous en procurer, ou donnez-nous un coup de téléphone chez tous les pharmaciens connus. Réchantillons, gratuits, de nos agents.

RECOMMANDÉ PAR TOUS LES MÉDECINS ÉMMÉRÉS POUR LES PERSONNES SOUFFRANT DE RHUMATISME, DE NÉVROSÉ, DE MALADIE DE REUMATISME, ET DE L'ESTOMAC. Essayez sans attendre. Demandez à votre pharmacien de vous en procurer, ou donnez-nous un coup de téléphone chez tous les pharmaciens connus. Réchantillons, gratuits, de nos agents.

RECOMMANDÉ PAR TOUS LES MÉDECINS ÉMMÉRÉS POUR LES PERSONNES SOUFFRANT DE RHUMATISME, DE NÉVROSÉ, DE MALADIE DE REUMATISME, ET DE L'ESTOMAC. Essayez sans attendre. Demandez à votre pharmacien de vous en procurer, ou donnez-nous un coup de téléphone chez tous les pharmaciens connus. Réchantillons, gratuits, de nos agents.